



**2 Pièces**

**73 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3168**

**6 800 €**

**Monaco**

Appartement à louer (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La luxueuse résidence du Parc St Roman dispose d'un service de sécurité assuré 24h/24, une piscine et son pool house, un parc, un sauna et un fitness. Cet appartement meublé à la décoration contemporaine est en très bon état. Il est spacieux et offre une terrasse avec vue sur la mer et le Cap Martin. Il comprend une entrée avec un grand placard mural, une cuisine entièrement équipée ouverte sur un beau séjour, une chambre et une salle de bains complète. Loué avec un emplacement parking. DISPONIBILITE A CONVENIR. Type de produit : Appartement

The luxurious Parc St Roman residence features 24-hour security, a swimming pool and pool house, parkland, sauna and fitness centre. This contemporary furnished flat is in very good condition. It is spacious and has a terrace with views of the sea and Cap Martin. It comprises an entrance hall with a large wall cupboard, a fully equipped kitchen opening onto a beautiful living room, a bedroom and a full bathroom. Rented with a parking space. AVAILABILITY TO BE AGREED. Property type : Apartment

**LA COSTA PROPERTIES MONACO**

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

